

Aus St. Pölten kommen neue und vielversprechende Literaturimpulse

Über 25 Jahre lang hat die Literarische Gesellschaft St. Pölten die Literaturzeitschrift *etcetera* herausgegeben und damit vielen Autorinnen und Autoren eine Publikationsplattform geboten. Anfang Dezember erscheint nun das 101. Heft, dessen Redaktion die Schriftstellerin und Pädagogin Doris Kloimstein übernommen hat – sie war Mitbegründerin dieser Zeitschrift und freut sich darüber, das neue, junge Führungsteam unterstützen zu können.

Es ist ein großartiges Signal, dass dieses Heft den Titel *unsterblich* erhält; dies kann als programmatiche, einer hohen Qualität verpflichtete Positionierung interpretiert werden! Und dass die Präsentation dieser Ausgabe der Zeitschrift für den 4. Dezember angesetzt ist, unterstreicht den hohen Anspruch – handelt es sich doch um den 150. Geburtstag von Rilke und den 50. Todestag von Hannah Arendt.

Wir werden über dieses Heft in der nächsten Ausgabe des *Literarischen Zaunkönig* natürlich gerne berichten; wer schon vorher neugierig ist, kann es unter <https://www.litges.at/diebrache/bestellen>.

